
内　　容：プログラム参照

参加者計：２４名

１　勤務施設 ２　経験年数

３　職位 ４　研修の理解度

５　今回の研修はレベルアップに役立つか

６　研修に対する意見、助産師活用事業で実施してほしい事など

今回の研修会、大変勉強になりました。産科混合病棟の現状や課題など、県内においてもきちんと可視化していか

なければと思いました。 青森県内の助産関連、母子保健に関連した事業や課題等について、今後の青森県のあるべ

き姿などを看護管理者を含め、ともに情報共有できるような交流会で意見交換できるような研修会を開催してほし

いと思います。また助産師が将来アドバンス助産師を目指そう！というような交流会もあれば良いと思います。

令和５年度 産科混合病棟における助産師のケアのあり方と教育 アンケート結果

開催日時：令和５年７月８日（土）　１３：００～１６：００

　アンケート回収：１１件　回収率：４５％

産科混合病棟で働く中間管理職として、苦悩する日々でしたが、解決の糸口が見つけられた研修になりました。 グ

ループワークでは各施設の現状を聞くことができ良かったですが、時間が足りないと思いました。またこのような

研修があれば参加したいですし、師長さんへ参加をすすめたいです。

青森県内の産科混合病棟の現状を知ることができた。 混合病棟で分娩をしたお母さんたちはどのように感じている

かも知りたかった。
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